

【会場選定理由書】

2024 年度 12 月度例会開催場所について、以下の場所を検討した。候補地は四日市市内に所在し、40 名以上を収容でき、かつ諸団体が式典等で使用している会場から選定した。

A) 都ホテル四日市

B) プラトンホテル四日市

C) 四日市市文化会館

A) 都ホテル四日市は近鉄四日市駅からも近く、公共交通機関を利用して容易に来館することができることや、四日市青年会議所が例会や事業と開催場所としてよく利用しており、手際よく設営を進められると考えられる。また厳かに、特別感のある式を開催できる場所としてふさわしいと考えられることから第 1 候補地とした。会場費は設営費を含めて 17 万程度の費用が必要となる。

B) プラトンホテル四日市は近鉄四日市駅から近く、公共交通機関を利用して容易に来館することができることや、2024 年度 5 月に四日市青年会議所として 5 月度例会「シニアクラブ交流会」の開催場所として利用を検討した。設営も比較的容易に進めることができると考えられる。第 2 候補地とする。会場費は 10 万程度であり、設営費を含めて算出すると 15 万程度の費用となる。

C) 四日市市文化会館は、四日市青年会議所が例会や事業と開催場所としてよく利用しており、手際よく設営を進められると考えられる。近鉄四日市駅からやや距離があり、公共交通機関を利用しての来館がやや難しい。会場費は 1 万円程度であり、設営費を含めて算出すると 2 万円程度の費用となる。

【比較と判断】

アクセスは A と B が同等で優位、C は相対的に不利である。費用は C が最も低廉で、B、A の順に高くなる。キャンセル条件は B が厳しく、当該時点で費用発生リスクがある。卒業式という行事の性質上、会場の雰囲気や厳粛性も重視する必要がある。

【結論】

総合評価の結果、交通アクセス、設営の確実性、厳粛性の観点で優位性があり、かつ当該時点でキャンセルリスクに左右されにくい A を最適と判断し、2025 年度 12 月度例会の開催場所は都ホテル四日市とする。